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اتؤمن بالعبقرية؟ انا لا اومن بها وكل هدا النبع المسحور الدي يعزون اليه التفوق وشياطين الفر محوته من خاطري بيدي
ان تتفتح ل العادة اكثر الهياك اغراء ولست اخش ف ل اجوف والهياكل الجوفاء هكسوخدر الراحة اليه انه هي اصبحت اخش
الوى الان فتطل منها زمر العباقرة عاتبة او غاضبة لان اسلبها طارات النور الت تطيق بروؤسها ولانياجر بارجلها ال الوحل
فالدين ابتلو بالعبقرية هم اول من يعلم ان مصادفة عمياء توزع نصيب الناس من الابداع والبله ولا رعونة حظ ترقص عند عتبة
. جارك وتأب ان ترقص عند عتبتك


